

Ressort: Sport

Eishockey: Chicago Blackhawks sind NHL-Meister

Boston, 25.06.2013, 11:03 Uhr

GDN - Die Chicago Blackhawks sind Meister der nordamerikanischen Eishockey-Profiliga NHL. Sie setzten sich im sechsten Finalspiel gegen die Boston Bruins mit 3:2 durch und gewannen die Endspielserie "Best of seven" mit 4:2. Die Mannschaft aus Boston um den deutschen Nationalspieler Dennis Seidenberg führte vor heimischem Publikum bis 76 Sekunden vor Schluss noch mit 2:1, ehe Bryan Bickel und Dave Bolland binnen 17 Sekunden die Partie drehten und die insgesamt fünfte Meisterschaft der Blackhawks perfekt machten. Als wertvollster Spieler der Playoffs wurde Chicagos Stürmer Patrick Kane ausgezeichnet.

Der 24-Jährige hatte neun Tore selbst erzielen sowie zehn weitere Treffer vorbereiten können.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16525/eishockey-chicago-blackhawks-sind-nhl-meister.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com